Excélsior Sección: Nacional

2023-09-16 02:30:58 799 cm2

Página: 4 \$48,736.53

1/3

CONSERVADORES, RELIGIOSOS Y PACÍFICOS

IRRUMPE LA IDEOLOGÍA DE LA NUEVA DERECHA RUMBO AL 2024

TRAS CRITICAR LA COALICIÓN del PAN con el PRI y PRD por el choque ideológico, el escritor Raúl Tortolero cree que es necesario tener una nueva corriente, más conservadora, donde el candidato ideal sería Eduardo Verástegui

2024 DESTINO

HÉCTOR FIGUEROA

hfa@gimm.com.mx

a ideología de la Nueva
Derecha Mexicana, de
carácter confesional,
de valores hispanos y
en contra del populismo y el comunismo,
tendrá presencia en las
elecciones de 2024 con
la aparición en las boletas electorales del productor de cine y actor Eduardo
Verásteguí.

En entrevista con Excélsior, Raúl Tortolero Crespo, autor del libro Nueva Derecha: el retorno de Dios a la Cultura, afirmó que la uniformidad de las propuestas del bloque de Morena y del Frente Amplio por México, avivó la idea del resurgimiento de la derecha

real.

"Si revisas la agenda social de Claudia Sheinbaum y la de Xóchitl Gálvez, ves que ambas son marxistas, y respaldan el aborto, el feminismo, el movimiento LGBT, y el supremacismo indigenista. Xóchitl no es panista y no debería ser la candidata del PAN, partido que pertenece a la Democracia Cristiana por su doctrina y estatutos, y es provida", expuso.

El también autor del libro Contrarrevolución Cultural frente al Marxismo Posmoderno, indicó que la Nueva Derecha no es un nuevo invento, sino la derecha auténtica de la cual se ha alejado el PAN, en su reciente alianza con el PRI y el PRD, partidos

más cercanos al espectro

ideológico de izquierda.

"La Nueva Derecha es conservadora, religiosa, popular, pacífica, y realiza la contrarrevolución cultural, luchando contra el supremacismo progresista, y el marxismo posmoderno y nuestra agenda consiste en siete defensas: libertad religiosa, de la vida desde la concepción, de la familia natural, de la propiedad privada, de la patria, de las libertades, y de los derechos universales", detalló.

Tortolero Crespo, quien formó parte del equipo del CEN del PAN, durante un lapso de la dirigencia de Gustavo Madero, indicó que en los actuales tiempos de la 4T, pareciera que Acción Nacional decidió alinearse

a la doctrina ideológica dominante, dejando a un lado a ciudadanos que se identificaban con el partido que fundó Manuel Gómez Morin, en septiembre de 1939.

"Es la creencia de que cierto conjunto de ideas revolucionarias, son superiores a las conservadoras y fundadoras de la Cristiandad, y que se deben imponer como corrección política. El



Excélsior

Sección: Nacional 2023-09-16 02:30:58

799 cm2

Página: 4 \$48,736.53

2/3

supremacismo progresista incluye el aborto, la perniciosa ideología de género, y los supremacismos del falso arcoíris, el feminista, el indigenista y el eco-animalista", expuso.

TRUMP, BOLSONARO, VERÁSTEGUI

Con una raigambre de ideas cercana al creacionismo, el cual abandera una ala del Partido Republicano de Estados Unidos, entre ellos el expresidente Donald Trump, la Nueva Derecha Mexicana tiene como afín al Movimiento Viva México, fundado por Eduardo Verástegui, quien el pasado 7 de septiembre, registró su intención de participar en las elecciones de 2024 como candidato presidencial independiente.

"Debemos construir el retorno de Dios a la cultura, que fue expulsado por la Modernidad, la revolución francesa, el juarismo y el callismo. La política debe estar orientada por los valores fundacionales de Occidente", dijo Raúl Tortolero al mostrarse convencido de que este camino resolverá los problemas nacionales.

El activista en defensa de los derechos humanos, actor y productor cinematográfico, Eduardo Verástegui, y ahora aspirante independiente a la Presidencia de la República, no ha estado alejando del servicio público, ni de la política, luego de que en la década de los 90, fue un popular actor de telenovelas.

Verástegui, quien parte su actividad de los últimos años la ha realizado en Estados Unidos, ha sido una de los activistas hispanos que han respaldado al expresidente republicano Donald Trump, como miembro de la Comisión Asesora para la Prosperidad Hispana.

Al igual que Trump y el expresidente de Brasil, Jair Bolsonaro, Eduardo Verástegui es integrante de la Conferencia Política de Acción Conservadora (CPAC), del cual forma parte su Movimiento Viva México.

El actor de origen tamaulipeco se ha dedicado durante casi dos décadas a la realización de películas que promueven valores católicos y suele aparecer con redes sociales con la imagen de la Virgen de Guadalupe y promover el rezo del Rosario.

En 2019, Eduardo Verástegui fundó el Movimiento Viva México, una organización católica enfocada en la promoción de políticas públicas de corte conservador, a la educación, desarrollo económico, familias y juventud.

"Verástegui tiene de Trump el venir de las filas ciudadanas, ser un outsider de la política, ser antisistema corrupto y el ser religioso en abierto, además de ser famoso en Television; de Jair Bolsonaro (expresidente de Brasil) tiene lo decidido. Pero Verástegui es el candidato que la Nueva Derecha estaba esperando para México, y ha hecho más para evitar la explotación sexual de los menores", comentó Raúl Tortolero.

La CPAC reúne entre sus filas a políticos de corte conservador, sin distingos si son cristianos-evangélicos como Donald Trump o Jair Bolsonaro, o si son fieles creyentes católicos como Eduardo Verástegui.

"Todos somos hijos de Dios e iguales ante la ley. De hecho, además de católicos, hay muchos protestantes, y he visto agnósticos y ateos (entre los seguidores de Verástegui. No es una condición profesar el catolicismo, pero la mayoría sí vive ideas y preceptos cristianos", dijo a **Excélsior** el escritor Raúl Tortolero Crespo.

APARECER EN LA BOLETA ELECTORAL

A partir del pasado sábado 9 de septiembre y hasta el 6 de enero de 2024, Eduardo Verástegui deberá recabar el apoyo de al menos el 1% de la Lista Nominal de Electores y que pertenezcan, como mínimo, a 17 entidades federativas, a fin de aparecer en la boleta electoral.

Es decir, tendrá que reunir 966 mil 435 apoyos en al menos 17 estados, es decir, 8 mil 53 firmas diarias, en promedio. En caso de no lograrlo, no avanzará a la siguiente fase del proceso electoral.

Los actos tendientes a recabar el apoyo de la ciudadanía se financiarán con recursos privados de origen lícito y estarán sujetos a un tope de gastos de 42 millones 963 mil 333 pesos.

Entre quienes han señalado que ayudarán a recabar las firmas que requiere Verástegui, además del Movimiento Viva México está Juan Iván Peña Neder, presidente nacional del nuevo partido denominado México Republicano, que acaba de obtener el registro local en Chihuahua.

"Lo apovamos en Nueva

Derecha Hispanoamericana y en el Ejército Cristero
Internacional, y millones de
ciudadanos conservadores
en todo México, en especial en el Bajío, y en el norte.
Pienso que sí está en condiciones de juntar más de
un millón de firmas que se
necesitan.

"Sea lo que sea, el conservadurismo estará unido, la Nueva Derecha crecerá, y en 2025 habrá condiciones para explorar un nuevo partido, si el PAN no es capaz de corregir y retomar su doctrina", concluyó.



Página: 4

\$48,736.53

Sección: Nacional 2023-09-16 02:30:58

.09-16 02:30:58 799 cm2



Ento: Especia

Verástegui es el candidato que la Nueva Derecha estaba esperando para México, y ha hecho más para evitar la explotación sexual de los menores."



La Nueva Derecha es conservadora, religiosa, popular, pacífica, y realiza la contrarrevolución cultural."

RAÚL TORTOLERO

AUTOR DEL LIBRO CONTRARREVOLUCIÓN CULTURAL FRENTE AL MARXISMO POSMODERNO





